



SAINT JOHN

# WEEKLY CONSTRUCTION UPDATE

Municipal Operations and Engineering  
Ingénierie et opérations municipales  
(506) 658-4455 Fax/Télécopieur : (506) 658-4740

[municipaloperations@saintjohn.ca](mailto:municipaloperations@saintjohn.ca) <http://www.saintjohn.ca>





The City of Saint John

## Construction Update/Nouvelles hebdomadaires October 16, 2020 /le 16 octobre 2020

<p><b>Drive with Caution or Use Alternate Routes</b>  <b>Police Will Be Monitoring Traffic</b>  <b>Expect Traffic Interruptions</b></p>	<p><b>Conduisez prudemment ou utilisez un trajet de rechange.</b>  <b>La police surveillera la circulation.</b>  <b>S'attendre à des interruptions de la circulation.</b></p>
---	---

### CITY OF SAINT JOHN PROJECTS NEW / NOUVEAUX TRAVAUX:

<p><b>CITY OF SAINT JOHN PROJECTS</b> <b>CONTINUING/ENCOURS :</b></p> <p><b>PUBLIC NOTICE -LITTLE RIVER BRIDGE (BAYSIDE DRIVE) EASTBOUND AND WESTBOUND - REDUCED TO ONE LANE CLOSURES</b></p> <p><b>Anticipated start date: October 8, 2020</b></p> <p>The Department of Transportation and Infrastructure wishes to advise the motoring public of the upcoming single lane closures on the Little River Bridge (L540) on Bayside Drive starting Thursday, October 8th, 2020. Eastbound and Westbound lane closures will be in place for approximately 6 days. Construction signage will be in place</p> <p>The Department of Transportation &amp; Infrastructure reminds motorists to reduce speed and drive safely.</p>  <p><b>Anticipated completion date : October 16, 2020</b></p>	<p><b>AVIS PUBLIC -PONT LITTLE RIVER (LA PROMENADE BAYSIDE) EN DIRECTION EST ET OUEST - RÉDUIT À UNE FERMETURE DE VOIE</b></p> <p><b>Date de début prévue : 8 octobre 2020</b></p> <p>Le ministère des Transports et de l'Infrastructure souhaite informer le public automobile des prochaines fermetures à voie unique sur le pont Little River (L540) sur la promenade Bayside à compter du jeudi 8 octobre 2020. Ces fermetures de voies en direction est et ouest seront en place pendant environ 6 jours. La signalisation de construction sera en place</p> <p>Le ministère des Transports et de l'Infrastructure rappelle aux automobilistes de réduire la vitesse et de conduire en toute sécurité.</p>  <p><b>Date d'achèvement prévue : 16 octobre 2020</b></p>
<p><b>Contract 2020-19: Champlain Heights PRV and Flowmeter</b></p> <p><b>Anticipated start date: September 21, 2020</b></p> <p>Installation of a new Pressure Reducing Valve (PRV) and flowmeter on the 900mm water transmission main near the intersection of Loch Lomond Road and old Champlain Drive.</p> <p>There will be increased truck traffic in the area. Motorists are asked to obey all construction signage and to drive with caution.</p> <p><b>Anticipated completion date : November 13, 2020</b></p>	<p><b>Contrat 2020-19 : Robinet réducteur de pression (RRP) et débitmètre à Champlain Heights</b></p> <p><b>Date de début prévue : 21 septembre 2020</b></p> <p>Installation d'un nouveau RRP et d'un débitmètre sur la conduite principale d'alimentation en eau de 900 mm près de l'intersection du chemin Loch Lomond et de l'ancienne promenade Champlain.</p> <p>Il y aura une augmentation de la circulation de camions dans la région. On demande aux automobilistes d'obéir à tous les panneaux de construction et de conduire avec prudence.</p> <p><b>Date d'achèvement prévue : 13 novembre 2020</b></p>

**Contract 2020-17: Asphalt Resurfacing 2020**

Aberdeen Avenue	June 16, 2020	October 31, 2020
Eden Street	June 16, 2020	October 31, 2020
Fay Street	June 16, 2020	October 31, 2020
Harbourview Drive	June 16, 2020	October 31, 2020
Stillview Court	June 16, 2020	October 31, 2020
Bonita Avenue	August 28, 2020	October 31, 2020
Mountain Road	September 4, 2020	October 31, 2020
First Street West	September 18, 2020	October 31, 2020
First Avenue	September 18, 2020	October 31, 2020
Somerset Street (Lime Kiln to Millidge Ave)	September 18, 2020	October 31, 2020
Magazine Street	September 18, 2020	October 31, 2020
Rocky Terrace	October 2, 2020	October 31, 2020
Clovelly Drive	October 2, 2020	October 31, 2020

Residents and businesses will have access during construction but there will be interruptions as the work progresses. Safe passage for pedestrian traffic will be available during construction

Please observe the construction signage and drive carefully through the construction zone.

**Contrat 2020-17 : Revêtement d'asphalte 2020**

	<b>Début</b>	<b>Fin</b>
Rue Aberdeen	16 juin 2020	31 octobre 2020
Rue Eden	16 juin 2020	31 octobre 2020
Rue Fay	16 juin 2020	31 octobre 2020
Rue Harbourview	16 juin 2020	31 octobre 2020
Rue Stillview	16 juin 2020	31 octobre 2020
Rue Bonita	28 août 2020	31 octobre 2020
Rue Mountain	18 septembre 2020	31 octobre 2020
Rue First (ouest)	18 septembre 2020	31 octobre 2020
Rue First	18 septembre 2020	31 octobre 2020
Rue Somerset (Lime Kiln au Millidge)	18 septembre 2020	31 octobre 2020
Rue Magazine	18 septembre 2020	31 octobre 2020
Rue Rocky	2 octobre 2020	31 octobre 2020
Rue Clovelly	2 octobre 2020	31 octobre 2020

Les résidents et les entreprises y auront accès pendant les travaux, mais il y aura des interruptions au fur et à mesure de l'avancement des travaux. La circulation des piétons sera assurée en toute sécurité pendant les travaux.

Veuillez respecter la signalisation des travaux et rouler prudemment dans la zone de construction.

**Traffic Advisory - Lane Reductions –  
Gilbert Street Viaduct**

Gateway Operations wishes to advise the public that beginning Monday, April 27, 2020, the Gilbert Street Viaduct (commonly referred to as the Crown Street Underpass) will have traffic lanes reduced in both directions for approximately six (6) months. The lane reductions are necessary as bridge crews work to complete deck maintenance. Pedestrians should also make note that foot traffic may also be impacted from time to time.

**Anticipated completion: October 31, 2020**

**Avis de circulation –  
Réductions des voies –  
de la rue Gilbert**

Gateway Operations souhaite aviser le public qu'à compter du lundi, 27 avril 2020 la circulation des voies du passage du viaduct de la rue Gilbert (communément appelée passage inférieur de la rue Crown) sera réduite dans les deux directions pendant environ six (6) mois. Les réductions de voie sont nécessaires car les équipes travaillent à compléter les réparations du tablier du pont. Les piétons devraient aussi noter que la circulation piétonnière pourrait également être touchée à l'occasion.

**Achèvement anticipé : 31 octobre 2020**

